

Gebet



Foto: Uschi Dreiucker – Pixelio.de

„Ihr aber, für wen haltet ihr mich?“ – Lk 9,20

Farbe bekennen

„Du aber, für wen hältst du mich?“ –

Diese Frage gilt mir, Herr,
und sie verträgt
keine voreiligen Antworten,
keine frommen Sprüche,
keine leeren Floskeln.

Für wen ich dich halte?

Deine Frage fordert mich heraus,
erfordert es
innezuhalten,
ihr nachzuspüren und
Farbe zu bekennen.

Wer bist du für mich?

Jetzt wird es konkret,
jetzt hilft
kein Ausweichen und
keine Schönrederei,
jetzt muss ich Stellung beziehen:

Du bist der, der mich ins Leben führt!

Es geht dir um mich,
und du wartest
auf meine Entscheidung,
auf mein klares, entschiedenes JA und
mein konsequentes Handeln.

Hilf du mir, Herr, dass ich deine Spuren nicht aus dem Blick verliere und ausgerichtet bleibe auf dich.

Amen.

Hannelore Bares